



Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 29. Juni 2017

von

Klubobmann Karl Dreisiebner

Betreff: Planungsarbeiten und Baubeschluss Straßenbahnverlängerung Smart City

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

der Abschluss der Planungsphase 1 für die Straßenbahnverlängerung zur Smart City Graz Mitte soll bekanntlich lt. Gemeinderatsbeschluss von Juli 2015 bis Ende des Jahres 2017 erfolgen Das heißt, dass einem Baubeschluss - inkl. Durchführung der eisenbahn- und straßenrechtlichen Verfahren sowie der erforderlichen Ausschreibung der Bau-Leistungen - nichts im Wege steht.

Ich darf an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, als Zuständiger für den Infrastruktur-Ausbau im Bereich Straßenbahn, folgende Frage richten:

Bis wann werden Sie dem Ausschuss für Verkehr und dem Ausschuss für Stadt- und Grünraumplanung über den Fortschritt der Planungsarbeiten der Baudirektion und der Holding Graz Linien zur Straßenbahnverlängerung Smart City Graz Mitte (Waagner-Biro-Straße) informieren und im Anschluss dem Gemeinderat einen entsprechenden Baubeschluss zur Entscheidung vorlegen?